
 Zu TOP 9  - Anfrage Grüne – Lärmschutz Bahnlinie Der Bauausschuss nimmt von den Ausführungen des Baureferenten Kenntnis. Auf Anregung von Frau StRin Galaske soll die Bahn schriftlich gebeten werden, besonders kritische Bereiche zu beschleunigen.       SpA  
 


